



富谷市立東向陽台中学校だより

公孫樹 [前進 ~グローバル 友と共に前へ~]

R4.4.28 (木) Vol.2

自立・協働・創造

文責：教頭 佐藤

令和4年度 順調なスタートです！！

肌寒い日も少なくなり、爽やかな季節となりました。校庭の桜も咲き終わり、新しい葉が勢いよく芽吹いています。

新1年生も、元気いっぱい学校生活を送っています。生徒会入会式は新型コロナウイルス対策のため今年もリモートで行いましたが、部活動の体験入部が始まり、全校生徒が生き生きと活動しています。

5月末の地区中総体に向けて、各部の活動も本格化していきます。G.W.は大会等も予定されているようです。各自の体調にあわせて、しっかりと調整してほしいと思います。



(4月13日 満開の桜と校舎)

不審者対応訓練を行いました

4月20日(水)に教職員を対象とした「不審者対応訓練」を大和警察署生活安全課の職員の方2名を講師として迎え開催しました。

「授業中に、昇降口から不審者が学校に侵入してきた」という状況を設定した全職員による対応訓練では、1年生は教室の非常口から校庭への避難、男性職員を中心とした不審者への対応、警察への通報、警察への対応の引き渡しを行いました。その後、生活安全課の職員の方による講話と、「さすまた」の使い方や刃物を持った人物への対応の仕方などを実演を



(さすまたの使い方を教えていただいています)

交えて教えていただきました。

不審者への対応マニュアルは準備をしていますが、実際に訓練を行うことで、マニュアルにはない問題点や課題点も見つかりました。これからも、生徒対象の訓練や、授業以外の時間、部活動中や登下校中での状況を想定した訓練を行うなど、生徒の安全確保のために素早く行動できるように訓練を重ねていきたいと思っています。

近視実態調査を行いました

4月21日(木)に近視実態調査を行いました。全国の小中9000人規模の調査となり、屈折調査、眼軸長検査の二つの検査を行いました。生徒の視力低下が近年増加傾向にあり、裸眼の視力が1.0以下の生徒が令和元年では全国調査で57%となっています。

今回の調査と後ほど行う生活アンケートをもとに判明した実態は後ほどお知らせしたいと思います。



東向中手踊りの披露会を行います！

5月13日(金)の午後から、本校校庭において「東向中手踊り2022」の披露会を行います。2016年に創られた「東向中手踊り」ですが、新型コロナ感染拡大防止のため、集団活動が制限され、その継承が危ぶまれましたが、昨年度末から、その復活に向けた取り組みを行ってきました。

今年度入ってから3年生が1、2年生に「手踊り」を教えることができ、披露会を行うことができました。まだまだ稚拙な「手踊り」ですが、発表の機会をどんどん作り、皆様に見てほしいと思っています。

5月の予定 ※ 予定は変更する場合があります。その際は、メール等でお知らせします。

日	曜	行 事	給食	部活	日	曜	行 事	給食	部活
1	日				17	火	歯科検診(1-1,2,3) 専門委員会 部活動強化期間	○	○
2	月	学校生活アンケート	弁当	○	18	水	学習アンケート	○	○
3	火	憲法記念日			19	木	歯科検診(2-2,3,4) 拡大中央委員会	○	○
4	水	国民の休日			20	金		○	○
5	木	こどもの日			21	土			
6	金	拡大中央委員会 心電図検査(1年) 貧血検査(2年)	弁当	○	22	日			
7	土				23	月	内科検診(1-1,2,3,4) 制服移行期間	○	○
8	日				24	火	歯科検診(1-4,5,2-1) 生徒総会	○	○
9	月	標準学力検査 前期教育実習(~5/28)	○	○	25	水		○	○
10	火		○	○	26	木	地区中総体激励式	○	○
11	水	地区中体連抽選会	○	○	27	金		○	○
12	木		○	○	28	土	地区中総体	×	
13	金	東向中手踊り披露会	弁当	○	29	日	地区中総体	×	
14	土				30	月	振替休業		
15	日				31	火	振替休業		
16	月	職員会議 	○	×					

体調不良、家族内で具合の悪い方がいる場合、無理をせずにお休みください。

土日、休日でも新型コロナウイルス感染症関連の情報(家族の感染、濃厚接触者認定等)は緊急連絡先携帯(080-3124-4192)にお願いします。